

[SAPMO-BArch DY 30/vorl. SED 26715
Herbert [Häber] an Horst [Schmitt], 16.01.1980,
Otto A. = Otto Arndt, Minister für Verkehrswesen
Abschrift]

18. Januar 1980

Lieber Horst!

Nach Rücksprache mit Otto A. kann ich Dir folgendes mitteilen:

Man kann erklären, daß die von der Westpresse veröffentlichten Meldungen über bevorstehende weitere Entlassungen falsch sind und nicht zutreffen. Otto hat das auch seinen verantwortlichen Genossen gesagt. (Aber nicht generell sagen, daß in weiterer Zukunft alles so bleibt, wie es ist.)

Mit den Genossen aus den Werken, so teilte mir Otto mit, habe es von seiten der Genossen starke Frontstellung gegen die Maßnahme generell gegeben. Die Bereitschaft, über die Regelung einiger Härtefälle zu reden, sei nicht groß gewesen. Er bittet, entsprechend der gestern abgestimmten Linie nach Möglichkeit auf die Genossen dahingehend einzuwirken, daß Härtefälle geregelt werden sollten, aber insgesamt für die Durchsetzung der Einschränkung argumentiert wird.

Herzlichen Gruß
[Paraphe Häber]